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本日参加し、社会人として品格あるマナーを身につけることが
出来ましたか？



質問④　質問③の理由をご記入下さい。
（具体的なマナーの内容をご記入いただいても可）
36 件の回答
✴名刺交換、笑顔、第一印象
✴マナーがあるとないでは信頼が違う
✴初めて知ることもあった
✴名刺交換やお酌のしかたなどいまいちわかっていなかったため
✴正しいお酒の注ぎ方を学べたから。
✴常にスタンバイスマイル
✴いい話をたくさん聞くことができました。心持ちから実践していきたい。
✴名刺の授受、表情
✴好印象の作り方
✴コツコツがコツだから！
✴自分が間違った振る舞いをしてたことに気づかされたため
✴守破離
✴名刺交換に自信が無かった！
✴話を聞くだけでなく実際に体を使ったから
✴喜び上手は愛され上手。
✴名刺交換や麦酒の注ぎ方、あいさつなど多岐に渡って学ぶことはありました。
✴挨拶しないほうなのでこれから気をつけます。配慮。
✴間違った知識を改めることができた。（ビールのそそぎかた、名刺の渡し方等）アンガーマネジメントのセミナーぜひ受け
てみたいです。

✴案内する際の所作
✴名刺の渡し方は参考になりました
✴今まで出来ていなかった、知らなかったことが多くありました。
✴今まで生きてて、知らなかったことをたくさん教えていただきました。
✴とにかく、笑顔は大事なんですね！
✴名刺の受け渡しはためになった
✴内容はとても面白ろかったが、聞いたことがあることが多かった
✴表情の作り方など、実践が多く体に覚えさせやすい進行だった
✴お酌の仕方 名刺の交換
✴継続21日！
✴駆け足のセミナーだったから
✴相手に合わせた挨拶について、繰り返し意識して行動していかないと身につかないため。
✴今までやってきたマナーの正否を確かめることができた。飲み会でのマナーをもう少し詳しく聞きたかった。
✴配慮
✴もっとしぼって深い話や実戦をしたかった
✴マナーの基礎を学ぶことができました。これから自分でやれることをコツコツとやっていきたい。
✴酒類業界に身をおきながら、初めて知るお酒の注ぎ方など、「今さら聞けない」マナーを多く知り得たから。
✴時間の関係上、研修を最後まで聞けず残念でした。最後まで聞ければもっと多くの事を学べ、活かせたと思いこの回答に
しました。

✴相手のことを想い行動すること。



質問⑥　本日のマナー研修において、気づきを得た点や印象に残った点を教えて
下さい。
36 件の回答

✴ 笑顔は必須

✴ 笑顔

✴ マナーとはなにか

✴ 様々なマナーを学ぶことで自信をもって人前に立つことができるようになると思います。

✴ 寝る時は感謝して笑顔で寝る、というフレーズが印象的だった。

✴ 常にスタンバイスマイル

✴ 心のありようを教えていただきました。

✴ 第一印象をよくするためには、普段からの心がけ、細かな意識が大切だと思いました！

✴ 詰め込み過ぎ、時間が足りてない（ポジティブな意味で）

✴ 何事においてもスマイルはいいこと！

✴ 自分ではわかっていても言われることで再認識する点

✴ マナーは思いやりから生まれる

✴ 笑顔 生活は体型に出る

✴ 人は見た目が9割

✴ 暑かった事とお辞儀の仕方の学ぶ時間がもっとあればよかったです。

✴ 挨拶に関してはかなり盲点でしたので、すぐに実践したいです！

✴ 珍しく時間が短いと感じた例会でした。お疲れ様でした。

本日のマナー研修は、今後のＪＣ活動や普段の生活に活かせる内
容でしたか？



✴ 前半の基礎編も大変参考になったが、後半のビジネス実践編をもう少しききたかったです。

✴ これからはスマイルでシェービング致します。

✴ JC・ビジネス同様に活かせる講習で良かったと思います

✴ 講師の先生の立ち居振る舞い、話し方がさすが接客のプロだなと感じ、まずは笑顔から真似していきたいと思いまし
た。

✴ 参加して本当に良かったです。

✴ 開会セレモニーの準備、打ち合わせ不足が若干見えたが、総じて良い例会でした。

✴ 守破離についてはそのとおりだと思った

✴ ポジティブシンキングが非常に大事だということを改めて感じた。3時間フルの長さでもう一度行っても良いのではない
かと思う。

✴ 難しいと思うマナーも、実践してれば身に付くということ。人は見た目九割という言葉が特に、印象に残りました。あ
りがとうございました。

✴ 自分の間違った知識に気づくことができた。

✴ 社会人としての常識を再確認出来て良かった

✴ 笑顔の大切さ

✴ 相手への配慮を考えて行動するとマナーに繋がると思いました。おつかれさまでしたー！

✴ 相手への気遣い配慮が大切ということ

✴ 学ぶマナーがなってない場面があった

✴ 人を思いやることが大事でこれからの様々な場面で周りの方に配慮するこを忘れずに行動していきます。

✴ 相手に対して敬意や感謝の気持ちを持って接遇すること、そしてそれがマナーとして表れることの重要性を知ることが
出来ました。素晴らしい例会でした！

✴ とても勉強になる事が多く、もっと講師の先生の講義を受けたいと感じる事が出来ました。

✴ 常に笑顔でいることは相手に対しても自分に対しても意識が変わると思いました。


